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 局 別 審 査 

 

１ 磯 部 圭 太 委員（自民党） 

 

１ 平成31年度予算総括について 

（１）31年度予算編成にあたっての考え方について伺いたい。 

 

２ Ｎｅｔ１１９緊急通報システムについて 

（１）Ｎｅｔ１１９緊急通報システムの概要について伺いたい。 

（２）本市の導入スケジュールについて伺いたい。 

（３）現行システムの利用状況について伺いたい。 

（４）現状を踏まえた普及促進に向けた考えについて伺いたい。 

（５）庁内の横断的な連携の必要性について、副市長に伺いたい。 

 

３ 救急体制の強化について 

（１）29年中と10年前を比較した救急出場件数の状況について伺いたい。 

（２）30年中の救急出場件数の増加の要因について伺いたい。 

（３）30年度に取り組んだ救急需要対策について伺いたい。 

（４）救急体制の強化に向けた今後の取組について伺いたい。 

（５）救急隊の増隊の必要性への見解と見込みについて、副市長に伺いたい。 

（要望）77隊以上の救急隊の増隊について、しっかりと検討するよう強く要望する。 

（要望）救急隊員教育の充実に向けた救急ワークステーションの整備もしっかりと

進めるよう要望する。 

 

４ ラグビーワールドカップ2019™に向けた消防対策について 

（１）ブレディスローカップ2018消防特別警備の実施結果について伺いたい。 

（２）ブレディスローカップ2018消防特別警備の課題と対策について伺いたい。 

（３）31年度の取組について伺いたい。 

（４）関係機関との連携に向けた具体的取組について伺いたい。 
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５ 権限移譲された高圧ガス保安法の事務執行について 

（１）高圧ガス保安法に伴う許認可の事務量について伺いたい。 

（２）事務及び権限を執行する上での課題について伺いたい。 

（３）今後の権限移譲に対する考え方について、副市長に伺いたい。 

（要望）消防がこの新たな法律を受け入れたことのメリットを最大限に生かし、さ 

らに市民の安全・安心の向上に努めるよう要望する。 

 

６ 消防署の機構改革について 

（１）機構改革を行う理由について伺いたい。 

（２）主な再編内容について伺いたい。 

（３）再編による具体的な効果について伺いたい。 

（４）機構改革が実現されることについての所感について伺いたい。 
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２ 山 本 たかし 委員（自民党） 

 

１ 消防団の充実強化について 

（１）消防団員の確保について 

  ア 過去３か年の入団者数と退団者数の推移について伺いたい。 

  イ 消防団員の平均年齢と年代別の割合について伺いたい。 

  ウ 若い人材の確保に向けた取組について伺いたい。 

  エ 若い世代の消防団員に対する期待について、副市長に伺いたい。 

（要望）若い人材の加入促進に積極的に取り組むよう要望する。 

（２）消防団員の技能向上について 

  ア 消防署で行っている消防団の訓練や研修の種類について伺いたい。 

  イ 消防訓練センターで行っている消防団教育の種類について伺いたい。 

  ウ 神奈川県と本市で行っている消防団教育を整理すべきと考えるが、見解を 

伺いたい。 

  エ 消防団員の技能の現状に対する認識について伺いたい。 

  オ 消防団員の技能向上に向けた取組を一層進めるべきと考えるが、見解を伺 

いたい。 

  カ 消防団の更なる充実強化を図るべきと考えるが、副市長の見解を伺いたい。 

（要望）消防団の皆様が、名実ともに地域防災の要となるように、消防団の更なる

充実強化に向けて、様々な施策にしっかりと取り組むよう強く要望する。 

（３）器具置場の解体整備について 

  ア 過去３か年における器具置場の建築と解体の実績について伺いたい。 

  イ 器具置場解体の要望数について伺いたい。 

  ウ 器具置場の解体整備の考え方について伺いたい。 

  エ 解体要望のある器具置場は早期に解体するべきと考えるが、見解を伺いた 

い。 

（要望）古い器具置場が放置されることで、付近の方々に不安を与えることのない

よう、解体要望に速やかな対応をしていくよう要望する。 
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２ 消防職員の執務環境改善について 

（１）執務環境改善の取組方針について伺いたい。 

（２）31年度の具体的な取組について伺いたい。 

（３）女性職員の当直施設の整備における課題と対応について伺いたい。 

（要望）消防職員の誰もが、生き生きと働くことのできる良好な執務環境整備は極

めて重要であり、継続的に進めて行くよう要望する。 

 

３ 組織名称の表記について 

（１）「横浜消防」という名称表記を使用することになった経緯について伺いたい。 

（２）組織名称の表記に関する調査及び検討状況について伺いたい。 

（３）国内外も含め、誰にとってもわかりやすい組織名称の表記にすべきと考える 

が、副市長の見解を伺いたい。 

（要望）車両や被服の表記を「横浜市消防局」に戻し、英語による表記も活用する

よう強く要望する。 
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３ 伊 藤 純 一 委員（民権フ） 

 

１ 消防団装備の充実について 

（１）防火衣の整備状況と整備計画について伺いたい。 

（２）積載車の更新状況について伺いたい。 

（３）積載車における消防団員の負担軽減対策について伺いたい。 

（４）消防団の装備の充実を着実に進めるべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）消防団活動が必要とされるときに、その期待に応え、市民の安全・安心を

守るため、十分な活動ができるよう、一層の装備の充実を図ることを要望す

る。 

 

２ 横浜市民防災センターのＶＲ導入及び風水害対策について 

（１）30万人という来場者を記録したことに対しての所感について伺いたい。 

（２）ＶＲ導入の経緯について伺いたい。 

（３）風水害コンテンツの充実に向けた取組の進捗について伺いたい。 

（４）ＶＲ以外の風水害コンテンツの充実に向けた展望について伺いたい。 

 

３ 市内における火災の傾向と対策について 

（１）これまでの市内の火災件数と出火率の推移について伺いたい。 

（２）昨年の火災の傾向と火災が減少した理由について伺いたい。 

（３）簡易宿泊所の火災を受けた対応及び実施内容について伺いたい。 

（４）立入検査の実施結果について伺いたい。 

（５）関係部局との連携状況について伺いたい。 

（６）立入検査結果を受けた今後の取組について伺いたい。 

 

４ 火災現場における消防隊員の安全管理について 

（１）火災現場の危険性について伺いたい。 

（２）建物火災時の主な部隊の隊数と人員について伺いたい。 
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（３）火災現場での安全管理に対する体制について伺いたい。 

（４）現在の具体的な取組について伺いたい。 

 

５ ラグビーワールドカップ2019™及び東京2020オリンピック・パラリンピック開催 

に向けた火災予防上の安全対策について 

（１）関連施設への立入検査の実施状況について伺いたい。 

（２）関連施設に対する今後の対応について伺いたい。 

（３）関連施設以外への火災予防上の安全対策について伺いたい。 

 

６ 救急需要対策と働き方改革について 

（１）30年中の救急出場の多い時間帯について伺いたい。 

（２）日中のみ運用する救急隊の概要について伺いたい。 

（３）職員からの声について伺いたい。 

（４）職員の働きやすい環境を整えるこの取組を今後も積極的に進めるべきと考え 

るが、副市長の見解を伺いたい。 
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４ 加 納 重 雄 委員（公明党） 

 

１ 救急活動におけるロボットスーツの導入について 

（１）ロボットスーツの特徴について伺いたい。 

（２）他都市の導入状況について伺いたい。 

（３）救急活動における体への負担と装着した場合に想定される効果について伺い 

たい。 

（４）ロボットスーツの救急現場での活用に向けた検証について伺いたい。 

（５）ロボットスーツの導入に向けた見解について、副市長に伺いたい。 

（要望）救急隊の負担軽減になると思うので、ぜひ今後、しっかりと検証するよう

要望する。 

 

２ 病院救急車の活用について 

（１）30年中の年代別の救急搬送人員の状況について伺いたい。 

（２）今後の高齢者の救急需要予測について伺いたい。 

（３）葛飾区の病院救急車による搬送システムの概要について伺いたい。 

（４）病院救急車の活用に向けたその後の進捗状況について伺いたい。 

（５）現在までの検討状況について伺いたい。 

（６）病院救急車の活用についての課題を伺いたい。 

（７）病院救急車の活用の方向性について伺いたい。 

（８）事業化に向けた考え方について伺いたい。 

（９）病院救急車の活用について、副市長に伺いたい。 

（要望）大都市横浜がしっかり検証し、病院救急車が使えるよう要望する。 

 

３ 脳血管疾患救急医療体制における救急搬送について 

（１）本市の脳血管疾患救急医療体制の概要について伺いたい。 

（２）改正消防法の主旨と脳血管疾患救急医療体制での実践について伺いたい。 

（３）本市脳血管疾患救急医療体制への取組についての所感を伺いたい。 
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（４）脳血管疾患救急医療機関連絡会・幹事会の議事録や報告書はあるのか伺いた 

い。 

（５）報告書がないということは、議論されているかどうかわからないと思うが、 

見解を伺いたい。 

（６）救急隊は、治療実績のデータを活用して、治療実績重視の搬送に努めるべき 

と考えるが、見解を伺いたい。 

（７）散見される問題と改善策について伺いたい。 

（８）ＹＭＩＳを活用して、公表データが救急搬送に活かせる方法について伺いた 

い。 

（９）「健康寿命の延伸等を図るための脳卒中、心臓病その他の循環器病対策に関す 

る基本法」の概要について伺いたい。 

（10）脳血管疾患救急医療体制の更なる強化に向けた考え方及び具体的な改善策に 

ついて、副市長に伺いたい。 
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５ み わ 智恵美 委員（共産党） 

 

１ 女性消防吏員の増員の取組について 

（１）女性消防吏員を増やしていくことについての見解を伺いたい。 

（２）女性消防吏員を増やしていくための工夫について伺いたい。 

（３）女性当直施設整備の充実は、今後も増員を考えれば待ったなしと考えるが、 

見解を伺いたい。 

 

２ 消防職員の仮眠室改善の考えについて 

（１）仮眠室の現状について伺いたい。 

（２）仮眠室についての職員からの要望について伺いたい。 

（３）２階建てを３階建てにするなど建て増しでの個室化を図れるか伺いたい。 

（４）カプセルベッドについての職員意見と価格について伺いたい。 

 

３ 今後の横浜市の簡易宿泊所における防火対策の考え方について 

（１）寿町簡易宿泊所火災の概要について伺いたい。 

（２）簡易宿泊所の消防設備等の基準について伺いたい。 

（３）火災が起きた簡易宿泊所の設備の問題の有無について伺いたい。 

（４）消防用設備等の不備のある簡易宿泊所への対応について伺いたい。 

（５）寿地区の簡易宿泊所における安全上の取組について、副市長に伺いたい。 

（６）今後の寿地区の簡易宿泊所への踏み込んだ具体的な安全対策について、副市 

長に伺いたい。 

 

４ 市内の重要文化財の防火対策強化の考え方について 

（１）21年に東俣野町で発生した文化財火災の概要と過去10年間における市内の文 

化財火災の発生状況について伺いたい。 

（２）三渓園の用途区分と立入検査実施基準について伺いたい。 
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（３）定期的な立入検査以外にも防火管理を日常的に手厚く実施していく必要があ 

ると考えるが、見解を伺いたい。 

（４）市内の文化財の防火対策を強化するにあたって、市として対応していく課題 

について、副市長に伺いたい。 
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